



豊田市立萩野小学校たより
第324号 令和6年9月30日発行

萩野の子



学校HP携帯サイト



たまけてー！

夏丸さんと遊ぼう「川に親しむ会」

9月4日

本校の伝統的行事「川に親しむ会」も12年目を迎えました。講師はおなじみの絵本作家阿部夏丸さんです。夏丸さんは本校の特色ある学校づくり推進事業の一つとして実施しておりました「読書講演会」の平成25年度講師でいらっしゃいました。これをきっかけに毎年この時期に足助川で子どもたちと一緒に魚とりを楽しみながら、魚の種類を教えていただいたり、自然環境を守ることの大切さを教えていただいたりしています。

昨年度に引き続きNPO結の家のご厚意により、川面町「トンカン木工塾」下の足助川と怒田沢川合流地点で活動しました。天候にも恵まれ、子ども達の元気な声が足助川に響きました。子ども達は、水が冷たかったにも関わらず、思い切り川につかったり、釣りではたくさんの生き物を捕まえたりしていました。まさに、故郷“萩野”の豊かな自然を満喫することができました。

この活動を実施するにあたって、移動に使用したバスの使用料は後援会にて捻出させていただいております。ありがとうございました。



夏丸さん最新作



★萩野小学校スポーツフェスティバルのお知らせ

11月2日（土）午前8時40分開会（雨天の場合はふれあいセンター）です。

玉入れなど地区の皆様と一緒に楽しめる内容です。ぜひご参加ください。

詳細は後日各家庭に配布されますプログラムをご覧ください。

足助地区合同修学旅行 奈良・京都

9月12・13日



9月12・13日に、6年生3名が修学旅行に出かけました。昨年度同様、異常な暑さでしたが、3人とも元気に楽しく古都を巡りました。1日目は、法隆寺・東大寺・奈良公園、2日目は、竜安寺・鹿苑寺金閣・二条城・清水寺を見学しました。

尚、修学旅行の詳しい様子については、右のQRコードにアクセスしてご覧ください。（「学校日記」→プルダウン→「修学旅行」）



かえるのそらとぶけんきゅうじょ(芸術鑑賞会) 9月25日

「へき地・小規模校芸術鑑賞会」が足助交流館で行われました。この事業は、愛知県及び豊田市の「へき地教育振興補助事業」の一環として実施され、児童が本物の芸術や文化に触れることで、豊かな創造性や情操を培うことを目的としています。足助、旭、稻武地区の他、石野、松平地区の学校も対象となっております。



※劇団から撮影許可を得ています

今回は「劇団うりんこ」から3名の方々による劇を鑑賞しました。子どもたちはプロの演技に魅了されていました。

稲刈り・はざかけ 9月27日

9月27日

今年の異常な暑さはイネにも大きな影響を与えたようです。地域コーディネーターさんのお話のなかで、桑田和地区が気温35度を超えたのは非常に珍しいとのことでした。そして、この水田に植えたミネアサヒは暑さに弱いため、育成が悪かったとおっしゃっていました。しかしながら、たわわに実った稲を子どもたちは手際よく刈り取り、無事に収穫することができました。



刈り取った稲束は、学校に持ち帰って稲架（はざ）にかけて、ふれあいセンター北側駐車場に天日干しをしています。今後、脱穀や粒搗り作業を行う予定です。



今回も、地域コーディネーターのお二人が世話役となり、お手伝いとして参加してくださいました。ありがとうございました。